

Furano ski club

## ふらのスキークラブ

### スキーで広がる輪 移住者や季節滞在者も



▲旭川のスキークラブとの親睦会の後に記念撮影。シーズンになると毎週2回（水曜・日曜の午前10時～正午）の活動を行う。



今年で設立から6シーズン目を迎えるふらのスキークラブ(秋田行会長)。会員は100人以上にも上り、活動は水曜日と日曜日の週2回、毎回十数人が集まって一緒にスキーを楽しむ。また、休憩所でお茶を飲みながら会話を楽しんでいます。

特徴的なのは多彩なメンバー構成で、富良野スキー場が気に入って移住された方や冬期間だけ富良野で過ごす方なども入会しています。兵庫県から移住してきた会員の河井章さんは、「クラブにはインストラクター経験

者など上手な方がたくさんいて、技術を教わることができ、いろいろな人と知り合うことができました。今は一級合格の目標を持ってスキーを楽しんでいます」と話します。

秋田会長は、「みんなで集まってワイワイ滑ろう」というのがクラブのコンセプト。スキーを通じて集まったり話したりすることが良いのです。リタイヤ世代が多く、家に閉じこもりがちで冬場の健康づくりにもなっています。多くの人にスキーを楽しんでもらってスキー場を盛り上げていきたいです」と話し、高齢化社会におけるいきがいくくりやスキー場の活性化に一役買っています。

2月18日には、旭川のスキークラブとの親睦会がはじめて行われ、またさらにスキーを通じて輪が広がっていきます。

